

El Aula Permanente promueve la enseñanza, la investigación y el servicio a la sociedad con alumnos mayores de 50 años.

# El Aula de Formación Abierta de la UGR abrirá su curso el 5 de octubre

 Carmen Morón se hace cargo este año académico de la coordinación del Programa para Mayores en Ceuta

### A. Q. CEUTA

El Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta comenzará sus clases del año académico 2015-2016 el próximo 5 de octubre. Este programa universitario para personas mayores de 50 años, que se propone como objetivo "desarrollar una actuación educativa integral inserta dentro de la estrategia del aprendizaje a lo largo de la vida", alcanzará este curso su vigésimo segunda edición tras ser puesta en marcha en el año escolar 1994-1995. Durante el curso 2015/2016 el Aula continuará trabajando en los proyectos de investigación nacionales e internacionales en los que en la actualidad está participando. Además apoyará las iniciativas tendentes a conseguir nuevos proyectos en las convocatorias próximas y sobre todo, incentivará la formación de sus alumnos "para que aprendan a investigar con rigor teórico, metodológico y técnico, a fin de facilitarles aportar conocimiento sobre la realidad que nos ha tocado vivir y colaborar en la solución de sus problemas".

En abril del año próximo celebrará el XX Encuentro de todas sus sedes, que tendrá lugar en Motril.

La coordinadora de la propuesta en el Campus de Ceuta ha pasado a ser María del Carmen Morón, que en cursos anteriores ya ejerció como docente. El curso se estructura en tres periodos lectivos: del 5 de octubre al 22 de diciembre; del 11 de ene-

## "Un punto de encuentro y de convivencia"

La consejera de Educación del Gobierno de Ceuta, Mabel Deu, defiende en el Programa Universitario del Aula Permanente de Formación Abierta de la UGR su convicción de que "una de las mejores decisiones tomadas ha sido apostar por la creación del Aula Permanente de Formación Abierta nuestra Aula de Mavores". "Entre todos (UGR, Ciudad v alumnado)", resalta la miembro del Ejecutivo local, "se ha conseguido un espacio de formación científica, cultural, tecnológica, social... Además de un punto de encuentro y de convivencia, en el que se afianzan las relaciones sociales y donde el compañerismo llega a convertirse en una sólida amistad"

ro al 18 de marzo; y del 28 de marzo al 31 de mayo. Las clases se imparten de lunes a jueves en el Campus Universitario en horario vespertino (de 17.30 a 19.30 horas). El próximo martes a las 19.00 horas tendrá lugar la primera reunión informativa de Morón con los estudiantes. El cuadro de materias a seguir incluye como troncales las tituladas 'Ciencia, mito y engaño en la curación de enfermedades II' y 'Clásicos de la Literatura española y latinoamericana'. Como complementarias se programan cinco asignaturas: Historia e iconografía: testimonios de poder' 'Un paseo por la historia del arte', 'El Derecho y la tercera edad: situaciones de dependencia', 'Desarrollo humano y sociedad contemporánea' y La gestión sostenible del planeta azul. Ceuta y su situación medioambiental'.

Además, hay dos materias optativas especiales: 'Músicas del Mundoy práctica coral' y 'Una vida de película. Tardes para reflexionar'.

# Preinscripción, matriculación. tasas, plazas, ayudas y titulaciones

#### A. O. CEUTA

El Título de Graduado para estudiantes mayores de la UGR está organizado según un plan de estudios de tres años de duración en las sedes de Ceuta y Melilla. Ese programa permite estudiar asignaturas troncales y complementarias durante unas 650 horas sin más requisito previo que tener cumplidos 50 años o más. Asimismo, y con la condición de asistir regularmente a clase v presentar dentro de los plazos establecidos un trabajo por cada una de las materias, los alumnos pueden acceder al Título de Graduado en el Programa para Alumnos Mayores de la UGR.

Los estudiantes que asistan con regularidad a clase a al menos al 75% de las clases y no de-

# Se concederán ayudas por el 75% del precio de la matrícula

seen realizar el trabajo de cada asignatura recibirán al finalizar el curso un diploma acreditativo del curso realizado expedido por el Vicerrectorado.

El plazo de preinscripción termina el 30 de septiembre y puede tramitarse tanto en el Campus como en la Consejería. La matriculación, que tiene que realizarse a través de Internet en la web de la UGR, también se cerrará el 30 de septiembre. La matrícula completa cuesta 95 euros y las optativas especiales (con un mínimo de 15 alumnos), 30 euros. Se concederán becas por un importe igual al 75% de la matrícula. Su concesión compete a una comisión convocada por el Se-cretariado de Becas de la institución nazarí.

La solicitud debe realizarse a partir del 1 de octubre.

### COMIENZO:

# OCTUBRE Lunes a Jueves de 19:00h a 22:00h

Incluye:

- + Práctica de Tiro
- + Manual/ Apuntes
  - + Aula Virtual

# ESPECIALIDAD

(10 Horas)

